

Landtagsabgeordnete Susanne Bay besucht Bürgerstiftung

Im Mittelpunkt der jüngsten Sitzung von Vorstand und Stiftungsrat der Bürgerstiftung stand der Besuch von Susanne Bay, die unseren Wahlkreis für die GRÜNEN im Landtag vertritt. Nach Vorstellung unserer Stiftung und ihrer Aktivitäten folgte ein interessanter Gedankenaustausch, sozusagen an der Nahtstelle zwischen Politik und Ehrenamt, wobei aktuelle Themen aus dem Landtag natürlich nicht fehlen durften.



MdL Susanne Bay inmitten den Verantwortlichen der Bürgerstiftung.

Im weiteren Verlauf der Sitzung wurde der Jahresabschluss 2017 beschlossen. Ein Fehlbetrag von rund 1.000 EUR lässt sich leicht verschmerzen, denn das ausgegebene Geld dient guten Zwecken und noch ist ein Polster vorhanden. Zurückgehende Zinserträge können allerdings nicht vollständig kompensiert werden. Weitere Punkte in der Sitzung betrafen die Vorbereitung der Jahresveranstaltung des Freundeskreises, sowie weitere Termine, welche dieses Jahr noch geplant sind. Dazu gehört unter anderem eine für den 3. Juli vorgesehene Info-Veranstaltung zum Thema: „Die Honigbiene – das kleinste Nutztier der Welt“.